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フォニックスひょうP H O N I C S  C H A R T

Soft 'c' and 'g' Consonant pairs

wh［w］

wheel / what / when

whale

wr［r］

wr ite / wrap / wr ist

wreath

kn［n］

know / knee / kn ight

knife

ph［f］

dolph in / phone / photo

elephant

father / th is / they

mother

long / song / wing

king

ck［k］

rocket / neck / chicken

chair / cheese / peach

clock

cherry

sh ip / shark / f ish

sheep

th［θ］ th［ð］ ng［ŋ］

mouth / bath / thumb

tooth

orangecircle

g［ʤ］ ch［ʧ］ sh［ʃ］

g iraffe / angel / gym

c［s］

c ity / penc i l  / cycle

その1

Magic 'e'

cake

er ir

uroru-e［juː/uː］

cute / tube / ru le

cube

o-e

hope / rose / bone

nose

b ike / t ime / f ine

rice

e-e［iː］ i-e［aɪ］

Chinese / eve

Japanese

grape / name / make

a-e［eɪ］

Bossy 'r'

car

corn / short / morning

fork

hurt / purple / hamburger

turtle

g ir l  / f irst / c ircle

bird

her / letter / water

flower

star / shark / arm

ar

əʊ
oʊ

ɜː
ɜːr

ɔː
ɔːr

əː
ə（ːr）

ɑː
ɑːr

ɜː
ɜːr

ウェブ無料ダウンロード
こども英語L A BO
https://www.alpaca-english.com/

「c・g」が「e・i・y」の前にあるとき、軟音(s・jの音)になる。 連続した2つの子音が新しい音をつくる。 語末の「e」が1つ前の母音を名前読みに変える。

語末の「e」は読まない。

母音＋「r」のペアが新しい音をつくる。



フォニックスひょうP H O N I C S  C H A R T

Final 'y' Vowel pairs 1

oo［uː］

room / zoo / schoo l

moon

oo［ʊ］

look / good / foot

book

ew［juː/uː］

new / few / screw

stew

oy［ɔɪ］

toy / enjoy / royal

boy

August / astronaut / autumn

sauce

draw / awful / seesaw

strawberry

oi［ɔɪ］

point / voice / boi l

mouse / count / cloud

coin

house

ow［aʊ］

town / down / now

cow

cryhappy

y［aɪ］

sky / dry / try

y［i］

very / cherry / funny

au aw

その2

ɔː
ɑː

ɔː
ɑː

Vowel pairs 2

wayrainbow

rainbow / pillow / know

snow

true / glue / t issue

blue

ui［uː］

juice / suit / cruise

fruit

road / goa l  / soap

boat

eat / please / sea

peach

monkey / honey / money

key

ie［aɪ］

t ie / l ie / cr ied

pie

ee［iː］ ea［iː］ ey［i/iː］

green / fee l  / feet

bee

paint / mai l  / train play / say / stay

ay［eɪ］ai［eɪ］

oa owəʊ
oʊ

əʊ
oʊ

ウェブ無料ダウンロード
こども英語L A BO
https://www.alpaca-english.com/

ue［uː/juː］

語末の「y」は、母音「e」または「i」の名前読みになる。 連続した2つの母音が新しい音をつくる。

ou［aʊ］

連続した2つの母音の1つめを名前読みする。2つめは読まない。


